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BÉNÉVOLES : 
 
Ceux qui volontairement se sont impliqués, le Comité de Crise vous remercie du plus profond du cœur. 
Plus de 5100 heures nous ont été donnés en temps depuis Mars dernier. Chacun de vous retrouvez vos 
heures dans ce chiffre. Chapeau messieurs et mesdames aux grands cœurs. 
 
Période difficile s’il en est une. Nous traversons une pandémie qui ne laisse personne indifférent. Laissés à 
nous-mêmes, des bénévoles se sont levés, mobilisés et pris en main afin de sécuriser le site, fournir l’eau, 
entretenir ce site laissé sans soin (trottoirs, rues, terrains, parcs, plantes, arbres…) et se remplacer, se 
cédules pour traverser cette période… Enfin nous sommes passés du rouge au jaune et la direction 
d’Inmirsan doit reprendre ses obligations : fournir l’eau en est une tout comme CNEL doit fournir l’électricité. 
 
Depuis une semaine, ses employés peuvent entrer travailler.  
Deux d’entre eux ont relevé les compteurs d’eau et d’électricité!  Nécessaire? 
 
Depuis le début de cette semaine, aucun de ses employés ont ramassé les vidanges.  
Les chiens s’en donnent à cœur joie. Obligatoire? 
 
Un employé tient la sécurité à la guérite de 8 à 17 heures. Suffisant? Par ailleurs, un bénévole ne veut pas 
laissé sa garde de nuit à l’entrée : pas pour Inmirsan mais pour nous  protéger du vandalisme, protéger les 
biens de chacun, protéger nos investissements. 
Vous avez donné de votre temps pour la sécurité (guérite et plage), entretien des plantes, des rues, des 
trottoirs (balayage), émondage, taille de haies… ramassage des débris et ramassage des ordures 
ménagères avec le tri… voire à ce que l’eau ne manque pas et nous en passons. Il ne faudrait pas perdre 
de vue que le but du comité de crise était de prendre la sécurité en main, le service d’eau, l’électricité ainsi 
que les ordures ménagères. Nous avons mené cela du mieux que nous le pouvions, malgré certaines 
embûches. 
Tous nos efforts, les restrictions que nous avons tous subies ont réussi à faire qu’aucun propriétaire a été 
affecté par le virus sur le Mirador San Jose. 
 
Même si nous avons eu plusieurs restrictions, la santé et la sécurité de tous les résidents étaient nos 
priorités. Il ne faut pas baisser les bras, le combat n’est pas terminé.  
Si une deuxième vague arrive, ce sera peut-être plus grave.  RESTEZ VIGILANTS! 
 
Gardez la tête haute et soyez  fiers du travail que vous avez accompli. 

 
MERCI 

LE COMITÉ DE CRISE 


